

PlantaDoce.

Empresa

Sabadell conservará menos de un 10% del grupo Ribera Salud

La entidad bancaria, que actualmente posee un 50% del gestor hospitalario, traspasará sus acciones a Centene. La operación podría llegar a los 50 millones de euros.

PlantaDoce
25 mar 2019 - 11:00

Sabadell conservará menos de un 10% del grupo Ribera Salud

La desvinculación de Sabadell con el grupo Ribera Salud no será completa. Finalmente, la entidad bancaria conservará una participación en el gestor hospitalario inferior al 10%. El plan inicial del banco consistía en desprenderse del 50% que poseía dentro del grupo sanitario, pero la compañía pilotada por Josep Oliu ha decidido mantener sus vínculos con Ribera Salud.

La decisión llega después de que el Banco Sabadell y Centene Corporation cerraran la hoja de ruta para hacer el traspaso de activos, que se producirá en junio (tras superar todos los procesos electorales). **Centene es la empresa estadounidense propietaria de la otra mitad de Ribera Salud desde abril de 2014**, cuando compró las participaciones de Bankia en el gestor hospitalario.

El banco venderá algo más del 40% del capital de Ribera a Centene y conservará un pequeño porcentaje para atender la petición de permanencia propuesta por la propia compañía norteamericana. Aunque la valoración de la operación todavía no está cerrada, la entidad bancaria cifra esta inversión en 30 millones de euros. Con todo, el traspaso podría elevarse hasta los 50 millones de euros, según fuentes financieras consultadas por *El Confidencial*.

El Banco Sabadell ha optado por mantener una pequeña participación tras la petición de permanencia propuesta por Centene

El grupo Ribera Salud cerró 2017 con una facturación de 453 millones de euros, un 1,1% más respecto al ejercicio anterior. Por otra parte, el beneficio neto de la

PlantaDoce.

compañía ascendió a 20 millones de euros, más del doble en comparación con 2016 (entonces, la empresa ganó 8,2 millones de euros).

Ribera Salud participa actualmente en la gestión de tres hospitales comarcales de titularidad pública en la Comunidad Valencian (Elche, Denià y Torrevieja) y otro en Madrid (Torrejón). Hasta ahora, el grupo también era responsable de la gestión del Hospital de Alzira, cuya concesión expiró en abril de 2018.

Con la llegada de esta fecha, la Generalitat Valenciana, nueva titular del centro, despidió a catorce directivos del hospital. Recientemente, el juzgado de lo social número 8 de Valencia declaró improcedentes algunos de estos despidos y obligó al Gobierno valenciano a readmitir a varios de los ejecutivos.